
ПРОТОКОЛ
публичных слушаний по годовому отчету об исполнении бюджета

Забайкальского края за 2022 год

11 мая 2023 года Г. Чита, ул. Амурская, 68

Председательствовал:
первый заместитель - Кефер Андрей Иосифович
председателя Правительства
Забайкальского края

Присутствовали:

заместители Председателя - Щеглова И.С., Бардалеев А.В.
Правительства
Забайкальского края

заместители Губернатора 
Забайкальского края

депутаты Законодательного 
Собрания Забайкальского 
края

Представители Контрольно
счетной палаты 
Забайкальского края

Представители 
исполнительных органов 
Забайкальского края

Войкин В.С., Костенко А.И.

Бутыльский А.Н., Иванченко В.Ю., 
Коростелев К.Ю., Шилин Г.Ф., 
Якимов М.А., Доржиева Д.Д.

Семёнов Д.А., Замешаев С.М., 
Аюшиева Н.Б., Белоус Д.В., 
Изюмова О.А., Шемякина А.В.

Антропова В.А., Чикичева С.Ю., 
Сидунова О.В., Голышева А.А., 
Бальжиров А.Б., Кривогцёков С.А., 
Матвеев С.В., Бочкарев Д.Ю., 
Романова А.А., Головинкин А.А., 
Клименко Т.К., Васильева О.А., 
Лиценберг Н.Ю., Серёдкин А.К., 
Коваленко Л.А., Мороз Н.А., 
Дзасохов К.В., Дружинина Е.В., 
Номоконов М.В, Петров И.Г, 
Нижегородцева Е.В.;
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другие участники публичных слушаний, представители средств массовой 
информации.

Всего на публичных слушаниях присутствовало 88 человека.

Порядок проведения публичных слушаний:
1. Вступительное слово о составе участников, порядке проведения 

публичных слушаний -  первый заместитель председателя Правительства 
Забайкальского края -  Кефер А.И.

2. Об исполнении прогноза социально-экономического развития 
Забайкальского края за 2022 год -  заместитель министра планирования и 
развития Забайкальского края Матвеев С.В.

3. О годовом отчете об исполнении бюджета Забайкальского края за 
2022 год - министр финансов Забайкальского края Антропова В.А.

4. Об исполнении Краевой адресной инвестиционной программы 
Забайкальского края за 2022 год -  и.о. министра строительства, дорожного 
хозяйства и транспорта Забайкальского края Бальжиров А.Б.

Слушали:
Кефера А.И. -  публичные слушания проводятся в соответствии с 

постановлением Правительства Забайкальского края от 30 сентября 2021 года 
№ 388 «О публичных слушаниях по проекту бюджета Забайкальского края на 
очередной финансовый год и плановый период и годовому отчету об 
исполнении бюджета Забайкальского края»;

проект закона «Об исполнении бюджета Забайкальского края за 2022 
год», пояснительная записка и брошюра «Бюджет для граждан» к нему 
размещены на официальном сайте Министерства финансов Забайкальского 
края 28 апреля 2023 года, к обсуждению были приглашены все 
заинтересованные лица;

о регламенте проведения публичных слушаний, о порядке выступления 
участников публичных слушаний, о предоставлении предложений и 
замечаний по проекту закона в письменном виде, в соответствии с Порядком 
проведения публичных слушаний.

Матвеева С.В. -  с докладом об исполнении прогноза социально- 
экономического развития Забайкальского края за 2022 год.

Вопросы, ответы на вопросы:
Вопросы от участников публичных слушаний не поступали.
Слушали:
Антропову В.А. -  с докладом о годовом отчете об исполнении бюджета 

Забайкальского края за 2022 год.

Вопросы, ответы на вопросы:
Шилин Г.Ф.:
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Партия ЛДПР проводит мероприятие «Всероссийский контроль 
качества питания в школах». Во всех субъектах депутаты ездят по школам, 
проверяют качество питания. Я  не исключение. Недавно я съездил в 
Шелопугинский район Забайкальского края, проинспектировал две школы. 
Хочу сказать, что повара готовят просто замечательно, но по количеству 
питания возникают вопросы. А именно количество питания между двумя 
категориями школьников: младшеклассниками, которые питаются за счёт 
федерального бюджета и детьми с пятого класса, которые питаются за счет 
бюджета Забайкальского края. А проблема очень проста. В два раза меньше, 
стоимость обедов у старшеклассников, чем у младшеклассников, то есть 45 
рублей. Данная сумма не меняется с 2019 года. Мы постоянно обращаем 
нашей фракцией на это внимание. Я  понимаю, что мы сейчас находимся в 
непростой ситуации, и наша страна, и наш край. Хотелось бы обратиться к 
Правительству края, чтобы увеличить сумму на питание детей. Подходить к 
этому решению нужно уже начиная с сентября месяца, если есть такая 
возможность. В любом случае надо бюджет на следующий 2024 год в этом 
направлении поработать.

Кефер А.И.:
Хорошо, Георгий Федорович, эту проблему мы учтем уже в 

рекомендациях по итогам публичных слушаний.
Иванченко В.Ю.:
У меня два вопроса. Первый вопрос: о строительстве дороги в 

микрорайоне Черёмушки. На текущий момент ПСД государственную 
экспертизу прошло, когда начнется строительство? В каком объеме 
предусмотрены средства в бюджете? Второй вопрос: о строительстве моста 
через реку Жерейка. Когда начнется освоение запланированных в бюджете 
средств?

Кривощёков С.А.:
ПСД на строительство дороги в микрорайоне Черёмушки разработана. 

Стоимость -  130 миллионов рублей. Получено положительное заключение. 
Сейчас мы собрали заявки от всех муниципальных образований для 
выделения субсидий из федерального бюджета на 2024 год. Будем над этим 
работать. В связи с высокой стоимостью предполагаем, что объект будет 
переходящий со сроком строительства два года: 2024-2025 годы.

По второму вопросу: По строительству моста через р. Жерейка, в 2023 
году в общей сложности выделено 85,0 миллионов рублей. Контракт 
заключен. Выбрана подрядная организация. Работы в этом году будут 
выполнены полностью. К выполнению работ подрядная организация 
приступает в мае 2023 года.

Слушали:
Бальжирова А.Б. -  с докладом Об исполнении Краевой адресной 

инвестиционной программы Забайкальского края за 2022 год.



Вопросы, ответы на вопросы:
Шилин Г.Ф.:

4

Вопрос в части контроля. Вы хотите сказать, что в следующем году все 
объекты строительства Министерства образования Забайкальского края 
передаются в ваши надежные руки, как я и просил, правильно?

Кефер А.И.:
Докладываю: ровно так сейчас и делаем. Все объекты ведомственные, 

будь то образование, социальная сфера, спорт и так далее. Ведет 
строительство только специализированное ведомство -  это Министерство 
строительства, дорожного хозяйства и транспорта Забайкальского края. По 
информации Минстроя с этого года мы обязаны при реализации 
национальных проектов, государственных программ, с участием средств 
федерального бюджета, заключать контракт с ФБУ РосСтройКонтролем с 
целью контроля качества строительства этих объектов.

Коростелев К.Ю.:
Вопрос о строящейся Детской клинической больнице. Мы все знаем, 

что там есть проблемы с бетоном. Есть ряд нарушений, которые привели 
фактически к остановке строительства. Какое будущее у этого объекта? Как 
все это будет исправляться? Здесь бы попросил более широко объяснить и 
рассказать, общественность переживает, все-таки это объект серьезный, 
касающийся здоровья наших детей.

Бальжиров А.Б.:
Существующая проблема по этому объекту связана с качеством бетона. 

Это выявлено лабораторией ГКУ «Службы единого заказчика» 
Забайкальского края. На сегодняшний день у нас есть две экспертизы, 
которые, говорят о том, что при определенных мероприятиях можно 
исправить те строительные нарушения, которые сегодня существуют. Мы, 
однако, на этих двух экспертизах не останавливаемся. Заказываем еще одну 
более точную, независимую экспертизу по колоннам, по перекрытиям 
Детской клинической больницы. Соответственно, после более полного и 
всестороннего обследования будет принято окончательно технологическое 
решение, по блокам «а» и «б». Тем не менее, у нас по остальным двум 
блокам, которые мы в прошлом году не начали, строительство сейчас 
продолжается, чтобы не снижать его темпы. Я  думаю, где-то в начале июня у 
нас уже решение будет. Однозначно, мы понимаем всю важность проблемы, 
в том числе это безопасность и своевременная сдача объекта.

Рекомендации по итогам публичных слушаний:

Правительству Забайкальского края рассмотреть следующие вопросы:

1) рассмотреть возможность поддержки и увеличения норматива 
питания в общеобразовательных организациях с 5 по 9 класс;
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2) пересмотреть критерии предоставления региональных налоговых 
льгот с учетом новых подходов к поддержке бизнеса. Отменить 
неэффективные налоговые льготы.

Первый заместителылредседатедя 
Правительства Забайкальского края


